## KG Völl Freud bestätigt ihren Vorstand

Einigkeit zeigte die Karnevalsgesellschaft Völl Freud auf ihrer Jahreshauptversammlung am Montag in den Domstuben. Alle Vorstandsmitglieder wurden einstimmig im Amt bestätigt. Der neue/alte Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Sigrid Notthoff (1. Vors.), Werner Katz (2. Vors.), Monika Meck (Schatzmeiterin), Wolfgang Werntges (1. Schriftf.), Sascha Beier (2. Schriftf. und Sprecher), Astrid Notthoff (Präsidentin), Peter Schulz (Bühnenbaumeister), Werner Katz (Wagenbaumeister), Hedwig Katz (Zeugmeister), Karin Förster-Kirch (Beisitzerin).

Als Vertreter der Jugend wurden Sascha Beier als Fanfarencorpsleiter, Sigrid Notthoff als Tanzleiterin und Birgit Wengenroth als Jugendsprecherin bestätigt.

In der Versammlung wurde noch einmal auf letzte Session zurückgehlickt. Besondent erwähnenswert waren der Gewinn des Wanderpokals des Festkomitees Kupferdreher Karneval (FKK) für den "Besten Motivwagen", sowie bereits zum dritten Mal den Wanderpokal des Festkomitees Essener Karneval (FEK) für Nicole Winkelmann als "Beste Zugsprecherin" beim Essener Rosenmontagszug.

Mit einem Ausblick auf das nächste Jahr endete die Jahreshauptversammlung. So wird die Völl Freud im Mai ihre Freunde in Long Eaton, England, besuchen sowie bei vielen anderen Veranstaltungen in Werden und Umgebung den Menschen "Völl Freud" bringen.